
Pièces 4 Pièces

Superficie 107 m²

Référence 687.1

Prix 735 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Appartement à vendre (83600)
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Vivez  l'exception  au  cœur  d'un  village  paisible,  dans  des  appartements

indépendants aux prestations de très haut standing. Ces appartements spacieux et

lumineux,  allant  de  84,4  m²  à  140,8  m²,  sont  conçus  comme  de  véritables

résidences individuelles, où chaque détail a été pensé pour offrir un confort absolu

et une intimité totale. Matériaux nobles, finitions soignées et équipements privatifs :

tout  a  été  imaginé  pour  répondre  aux  attentes  les  plus  exigeantes.  Les  vastes

terrasses avec garde-corps en verre, véritables prolongements des espaces de vie,

offrent une continuité harmonieuse entre ...

Experience the exceptional in the heart of a peaceful village, in self-contained flats

with very high quality features.These spacious, light-filled flats, ranging in size from

84.4  m²  to  140.8  m²,  have  been  designed  as  truly  individual  residences,  where

every detail has been thought through to ensure absolute comfort and total privacy.

Noble  materials,  meticulous  finishes  and  private  facilities:  everything  has  been

designed  to  meet  the  most  demanding  expectations.The  vast  terraces  with  glass

railings, a true extension of the living spaces, offer a harmonious continuity between

inside and ...

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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